



ロータリーは
分かちあいの心

国際ロータリー第2630地区

高山中央ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

2007~2008年度 高山中央RC会長テーマ

第726回 「 義 力 協 心 」 H19・9・3

(点録) 会長 松之木 咲一さん
(ソング) それでこそロータリー
(四つのテスト) 会長 松之木 咲一さん
(出席報告)
本日の出席…34名 出席率…80.95%
前々回の補正…36名 出席率…85.71%

(ビジター紹介)

高山西ロータリークラブ 内田 幸洋様
高山西ロータリークラブ 米澤 久二様

(幹事報告) 幹事 永家 将嗣さん

◎RI本部より

・ロータリーパンフレット

(高山市社会福祉協議会より)

・第2回評議員会開催のご案内

日時：9月25日(火) 14:00～

場所：高山市総合福祉センター 3階

(受贈誌)

・美濃RC

(活動計画書)

・美濃RC

(会長の時間) 松之木 咲一さん

皆様こんにちは。私は以前高級レストランでフランス料理のコースをたのみ、ワインを注文した時にソムリエらしき人に格好をつけて注文したばかりに、料金を支払う時になって「エー、こんなに高いの!!」といった苦い思い出がありますが、本日は会員の三浦 和美さんがテーブルマナーについてのスピーチ(卓話)をしていただきますので楽しみに聞かせてもらいます。

昔、私の祖父が日下郡民芸館の前で店を開いていた時に、看板に「松之木松華堂」と書かれていましたので、時々お客様が弁当屋さんとかお菓子やさんと間違えてお店に入ってきたそうです。

弁当を食べる時にテーブルマナーがあるのかどうかわかりませんが、今日は松華堂弁当について少しお話をさせて頂きたいです。

松華堂弁当とは十文字の仕切りをした方形(長方形、正方形)の縦横に、四季に応じての料理を盛り込んだ弁当です。松華堂昭和がこの器を用いたということから、松華堂弁当といわれる由来だそうです。

昭和は江戸初期の字贈、書道家で俗姓は中沼、名は式部

で堀の生まれ、男山八幡の社僧で空海の法を修め、寛永の二弟の一人で、書風を流本流(式部流、松花堂流)という。また、水墨画や、彩色画に長じ和歌・茶道をたしなみ晩年男山に茶室の松花堂を建て幽栖。(俗世をさけて隠れ住むこと)晩年に嘗めた草庵の名で、昭和の号で松花堂昭和と名のり(1584年~1639年)55歳でこの世を去了。

今日の会長の時間を終わらせて頂きます。

(お祝い) 親睦活動委員長 清水 幸平さん

●会員誕生日

中田 一男さん S23年9月 8日

平林 英一さん S26年9月16日

針山順一朗さん S24年9月19日

添山義久雄さん S25年9月19日

新井 信秀さん S26年9月20日

高原 武夫さん S24年9月21日

村瀬 拓治さん S28年9月22日

三枝 拝一さん S25年9月25日

●夫人誕生日

足立 常孝さん 加代子さん 9月15日

●会員結婚記念日

高木 純さん S61年9月27日

(本日のプログラム)

(卓話) S・A・H(新会員) 三浦 和美さん



★テーブルマナーについて

新会員の三浦さんよりフランス料理のテーブルマナーについて卓話をいただきました。

非常にためにならったので、第2回目もぜひ、お願いいたします。

創立 1991年5月20日

- ◆例会日 / 毎週月曜日・PM12:30~
- ◆例会場 / ひだホテルプラザ3F・☎ (0577) 33-4600
- ◆事務局 / 高山市花園町1-15 丸越商店4F
☎ (0577) 36-0730/FAX (0577) 36-1488
e-mail: <http://www17.ocn.ne.jp/~t-c-rc/>
- ◆会長 / 松之木 咲一 ◆幹事 / 永家 将嗣

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1 真実か どうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるか どうか



ナチュラルのサイン

済時は

老帯が机の邊に立時はナチュラル
椅子の背もたれの上に置きます。

中座る時は

やさしい

中座する時は

椅子を軽く

引いて置きます。

ナチュラルの使用法

腰を拭く時は

ナチュラル
一束もあり
内側で拭きます。
外側は拭かれます。

口元を拭く時は

ナチュラル
一束を拭き上げ
口元を拭きます。
他の小字は口元
の周囲に口元を
拭かれて置かれます。

（会報委員会　木谷　謙）

(ニコニコBOX)

松之木会長、永澤幹事。あと10ヶ月頃引って下さい
高山西ロータリークラブ　内田　英津さん
高山西ロータリークラブ　米澤　久二さんまたまた残暑も厳しいですか。皆様お体には気を付けて下さい。高山西ロータリークラブ・米澤様のご来訪を歓迎申し上げます。
執行部、理事一同西クラブの内田様と米澤様を歓迎してニコニコへ
昨日の日曜日は久々に一日休養できる様になり、早朝より室内スイミングで筋肉を充電。午後より室内競技で足元充電にやっかいになりましたが充電した一日を過ごすことができました。昨日頂きましたお手頃な一品をニコニコへ

伊藤　正樹さん

今日は仕事の都合で早引きします。残暑はいつまで続くのでしょうか？ 体には気をつけたいものです。

平林　英一さん

高山西クラブの内田様、米澤様のご来訪を歓迎申し上げます。
富士井　忠男さん内田さん、米澤さんのご来訪を歓迎致します。
何時もおこなわれてあります。お忘れてしまふが、今が秋山です。9月よりハイペースに店舗を移転し営業を始めました。是非立ち寄り下さい。色々お話しにたりており例会に出席はできませんが、ハンドは頑張っています。
今後とも秋山をお忘れなきようお願いします。

針山　輝一郎さん

本日はノーネクタイですのでフーリンとしてニコニコへ
請だ広瀬さん　斎藤　一郎さん飯田さんに会わせて本日ノーネクタイでニコニコへ
高橋　義夫さん　田中　雅裕さん　岩本　正樹さんメタボフィーラム　アラモスちゃんに感動しましたので
高木　純さん